

Pressestelle, Donnerstag, 4. Oktober 2012

„ Der Herbst wird sportlich“

In der zweiten Herbstferienwoche hat die Jugendpflege an drei Tagen die Anton-Dey-Halle zur Verfügung. Dienstag, der 23.10.2012 Mittwoch, der 24.10.2012 und Donnerstag, der 25.10.2012. Beginn ist an allen drei Tagen um 12 Uhr, enden werden die Veranstaltungen jeweils um 14 Uhr. Diese drei Tage wollen wir nutzen um mit Kindern und Jugendlichen zwischen 12 und 16 Jahren verschiedene Ballsportarten zu spielen. Wir wollen Basketball, Fußball und Handball spielen. Wir wollen die Teilnehmer ein wenig in die jeweilige Sportart einführen, ein bisschen trainieren und natürlich ein Spiel bestreiten und jede Menge Spaß haben.

WICHTIG! Teilnehmen kann nur wer Hallenschuhe dabei hat! Das bedeutet helle, nicht abfärbende Sohlen! Eine Anmeldung ist für jeden der Tage erforderlich. Anmelden für einen der Tage, bzw. eine der Sportarten kann man sich im Büro der Jugendpflege in der Rodastraße 16 oder telefonisch unter 06108/ 76915.